
Lecce, Baroni: ‘Ci manca la
serenità,  non  possiamo
giocare con questa pressione
addosso’
Marco  Baroni,  allenatore  del  Lecce,  ha  parlato  a  DAZN  al
termine  della  gara  persa  in  casa  contro  l’Hellas  Verona:
“Abbiamo patito la…
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